
令和２年１１月２５日（水）

出席委員 １番 ２番 ３番 ４番

欠席委員

教育長 鷲見寛幸

その他の 教育次長（前田）、幼児･学校教育課長（田中）、社会教育課長（西尾）、

出 席 者 幼児･学校教育課 担当者（当別当）

参 観 人

１．開会宣言（午前９時３０分）

教育長

２．議事日程の報告

教育長

  日程第１ 会議時間の決定

自 午前９時３０分      至 午前１０時３０分

  日程第２ 教育長報告並びに連絡事項

教育長

○

○

１人

日   程

　ただいまから第１４回大山町教育委員会を開会する。
　日程については、配布資料のとおりである。

　会議時間については、午前９時３０分から終了目標を午前１０時３０分とした
い。

　１０月２９日～１１月２５日までの報告事項、今後の予定について説明
（下記は主な内容）

　今日から大山西小学校の修学旅行が行われる。今、役場の議場で町長に「これか
らの大山町について」のプレゼンを行っている。プレゼン後、鳥取県中西部をまわ
る。大山小学校は明日から修学旅行を行い、名和小学校は１２月３日から出雲方面
に修学旅行に行く予定にしている。

　３０日、大山保育所大山古道ウオークでは、小学校入学後に国語の教材で勉強す
る「やまびこ」を体験した。

向陽寛孝 池嶋順子 山洋美 湊谷紀子

令和２年 第１４回大山町教育委員会 議事録

日  時 ：

午前９時３０分～

場  所 ： 名和公民館　第１会議室
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教育長

委員

次長

委員

次長

教育長

委員

委員

　８日、大山町駅伝大会が行われた。

　２４日、片木アルミニューム製作所から、剣道をしている子ども達に、今年はコ
ロナの影響で剣道大会ができなかったため、アマビエのキーホルダーと手拭いが記
念品として寄贈された。

　今後の予定として、２９日、大山町人権・同和教育推進大会が保健福祉センター
なわで開催される。東京大学名誉教授の上野千鶴子さんによる「コロナ渦とジェン
ダー」についてのウエブ講演会が行われる。定員５０名だが、申込みが満員に近い
状態だと聞いている。

　ご意見、質問があればお願いしたい。

　大山町の小中学校は校内のスマホや携帯の使用については禁止しているのか。

　特別な事情がある以外は基本的に禁止している。家庭での使用でトラブルの報告
は過去にあった。

　スマホや携帯でのトラブルが今現在あるのか。

　以前はあったが、今現在は報告は入っていない。

　メールやラインのやり取りは難しいところがあるが、学校からトラブルの報告は
今は受けていない。

　安心した。これからもこの状態を続けてほしい。

　子ども達が、いろいろな社会の歪みを受けているのではないかと感じる。

　５日、大山西小学校の計画訪問ではお世話になりました。

　４日、大山保育所元谷登山で親子登山を行い、親子でいい体験ができたと感じ
た。
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次長

湊谷委員

教育長

３．その他
次長

社会教育課長

４．次回の開催日程 令和２年１２月２４日  午前９時３０分～

５．閉会宣言（午前１０時２０分）

計画訪問のまとめ

（大山中学校）挨拶が良かった。先生と生徒の関係が良かった。
（大山小学校）子ども達が積極的で楽しそうに授業を向けていた。先生が子ども達
と学ぶことを楽しんでいる。
（大山西小学校）不登校がゼロ。先生の発問も工夫されている。
（中山中学校）生徒が授業に集中できている。大規模改修で綺麗になった。
（中山小学校）挨拶が明るい。姿勢が良い。子ども達一人ひとりを大切にしてい
る。
（名和中学校）特色のある授業をしていた。板書も綺麗で指示も明確。理科の授業
でタブレットを使い教師が各グループの作業状態をしっかりと把握できていた。
（名和小学校）学習規律がしっかりできている。クラスのルールが整っている

体育施設農業施設の民間施設の検討について

　名和農業者のレーニングセンターのクライミングウォールについて、山岳協会よ
り譲渡したいとう相談を頂いている。教育民生常任委員会で状況を説明したいと考
えている。

　家庭の中だけで悩むことがないようにしていただきたい。

　その他、学校訪問をして感じたことだが、小中学校はほとんど蛍光灯だった。Ｌ
ＥＤ化を進めてほしい。

　体育館のＬＥＤ化を来年度から順次進めていく予定にしている。

　コロナ渦の中、各小学校が修学旅行で楽しい時間を過ごせたのは良かった。

　平和学習として大山口列車空襲の学ぶための申し込みがどんどん増えてきてい
る。他町村の教育長から大山口列車空襲の会の皆さんに熱心にお話をしていただ
き、県内でも平和学習が十分でき、とても良い勉強になったとの言葉を頂いてい
る。

　家族の形態の変化が原因なのではないかと思う。


